

Reyes, Berenice, "Desconoce la SEG la lista de trabajadores que también cobran en la UAG con doble plaza", *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 30 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id\\_notas=27661](http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=27661)

La Secretaría de Educación en Guerrero (SEG) desconoció las listas publicadas sobre las nóminas de la dependencia y la UAG, que informan de los cobros de trabajadores en ambas dependencias con sueldos hasta de más de 50 mil pesos.

Entrevistado ayer al término de una reunión con egresados de la Normal de Ayotzinapa, el secretario José Luis González de la Vega Otero precisó que mañana tendrá una reunión con el rector Arturo Contreras Gómez para tocar el tema del convenio de cruce de nóminas de trabajadores. "Coincido con el rector y el líder del STAUG, José María Hernández Navarrete, que hasta no tener seriedad en ese cruce, tendremos una respuesta oficial", afirmó.

González de la Vega desconoció la veracidad de las listas que se han dado a conocer, "el líder del STAUG señala que se trataba de listas anteriores, que ellos han venido cambiando algunas cosas".

Indicó que en la revisión de este cruce de nómina "vamos a llevarnos el tiempo que sea necesario, hemos venido platicando mucho".

Señaló que esta acción de revisión de las nóminas se ha impulsado este año en la dependencia a su cargo, en los niveles de primaria y preescolar, pero dijo no tener el dato de los resultados de esta acción.

"Queremos hacer un anuncio cuando terminemos, sí le hemos avanzado, para el pago del aguinaldo tenemos recursos suficientes, para no pedir prestado a ningún banco".

Explicó que el pago de aguinaldos de 45 días no reconocidos por la federación está a salvo por las revisiones a las nóminas, "en el 2008 viene un tema interesante, las propias jubilaciones, todas estas incidencias, una vez teniendo información haremos la propuesta de cómo vamos a canalizar con mucha transparencia esos espacios".

Precisó que de los 45 días de aguinaldo, la SEG eroga cerca de mil 300 millones de pesos, “son los otros 45 los que no paga la federación”.González de la Vega insistió en que con la revisión de nómina se van creando “economías”.

Respecto a que si este cruce de nómina se dio como parte de lo planteado en el Plan Emergente para el Saneamiento Financiero y Fortalecimiento de la UAG, afirmó que quien “planteó este tema y ha venido platicando es el contralor de la SEG, Arturo Latabán, él es quien le dio operación”.